
Neuer Hacki wegen Hardwaredefekt
Beitrag von „apfel-baum“ vom 17. August 2020, 16:23

wenn der cpu-unterschied zwischer einer im falle von intel mit "f" und ohne gering ist, würde
ich zur "normalen cpu mit igpu greifen aufgrund eines fallbacks. beim board, wenn das
gamingboard günstiger ist und vielleicht sogar mehr slots sowie ports würde ich auch dort zur
gamingversion (hoffentlich ohne rgb),- und wenn der aufpreis gering ist zum ohne gaming
zugreifen  - da eben auch full-atv oder µ-atx
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1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49942-neuer-hacki-wegen-
hardwaredefekt/?postID=632361#post632361
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